
ПЛАНЫ П А РТИ И - 
ПЛАНЫ НАРОДА
Сессия Верховного 

Совета СССР
Как уже сообщалось, 24 

ноября на третьей Сессии 
Верховного Совета СССР 
восьмого созыва с докла
дом о Государственном пя
тилетием плане .развития 
народного хозяйства СССР 
на 1971— 1975 годы и о 
Государственном плане 
развития народного хозяй
ства СССР на 1972 год вы- 
ступйл Председатель Со
вета Министров СССР де
путат А. Н. Косыгин.

Проектом плана, кото
рый представлен Советом 
Министров СССР на рас
смотрение Верховного Со
вета СССР, намечается уве
личить за годы пятилетки 
реальные доходы на душу 
населения на 31 процент. 
Предусматривается повы
шение ставок и окладов за
работной платы, размеров 
пенсий, пособий, стипен
дий.

С докладом о Государст
венном бюджете СССР на 
1972 год и об исполнении 
Государственного бюджета 
СССР за 1970 год высту
пил министр финансов 
СССР депутат В. Ф. Гарбу
зов.

Государственный бюд
жет — это зеркало социа
листической экономики. В 
соответствии с Директива
ми XXIV съезда КПСС, 
сообщил тов. В. Ф. Гарбу
зов, увеличиваются ассиг
нования как на развитие 
народного хозяйства, так и 
на социально - культурные 
мероприятия.

Вечером состоялось вто
рое заседание Совета На
циональностей Верховного 
Совета СССР. После содо
клада планово - бюджет
ной и отраслевых комис
сий депутаты начали об
суждать проекты пятилет- 
иего плана, плана на 1972 
год и бюджет.

Утром 25 ноября на про
ходящей в Москве третьей 
сессии Верховного Совета 
СССР восьмого созыва бы
ли продолжены прения по 
докладу тов. А. Н. Косы
гина о • новом пятилетием 
плане и о плане на 1972 
год. Депутаты обсуждают 
также бюджет на 1972 год 
и отчет об исполнении 
бюджета за 1970 год.

Посланцы народа горячо 
одобряют внутреннюю и 
внешнюю политику партии 
и Советского правительст
ва, планы развития стра
ны. Депутат из Коми 
АССР горнорабочий Ю. П. 
Бронников, возглавляющий 
комплексную бригаду ком
бината «Воркутауголь», за
явил с трибуны сессии: «В 
великих предначертаниях 
родной Коммунистической 
партии мы видим постоян
но растущую заботу о со
ветских людях». Выступая 
от имени трудящихся Тад
жикистана, Председатель 
Президиума Верховного Со
вета республики депутат 
М. Холов подчеркнул, что 
внесенные на рассмотрение 
сессии проекты планов и 
бюджета отражают интере
сы всех братских союзных 
республик.

Прения были продолже
ны и на вечернем заседа
нии.

fTACC).

ЭКОНОМИЧЕСКАЯ СЛУЖБА
КУРС девятой пяти

летки — высокая 
эффективность произ
водства. Она зависит от 
усилий всех тружени
ков предприятий. Но 
особая роль принадле
жит здесь экономиче- 
*ским службам. Их зада
ча — помогать произ
водственникам в поиске 
резервов, разрабатывать 
такие системы и мето
ды внутризаводского 
планирования, хозрас
чета и стимулирования, 
которые помогали бы 
вовлекать в активную 
борьбу за совершенст
вование производства 
каждого члена коллек
тива — от рабочего до 
директора.

Большую работу про
вели экономисты пред
приятий и цехов при 
подготовке напряжен
ных плановых заданий 
на пятилетие. На днях 
Верховный Совет СССР 
утвердит пятилетний 
план страны. Еще ши
ре развернется соревно
вание за досрочное его 
осуществление.

Экономистам — и 
карты в рук'й. Они, как 
лоцманы предприятий, 
должны указать своим 
коллективам самые вер
ные пути достижения 
высокой производитель
ности, увеличения вы
пуска продукции с наи
меньшими затратами 
материальных и трудо
вых ресурсов. Поднять 
пласты новых резервов, 
сделать расчеты...

Разве без доброволь
ных помощников обой
дешься? Да, тут для об
щественных бюро эко
номического анализа — 
широкое поле деятель
ности. Несколько лет 
назад они на большин
стве заводов, фабрик н 
строек задавали тон в 
пропаганде всего нового, 
передового, помогали 
выбирать наиболее ра
циональные техниче

ские решения. Хвалили, 
например, ОБЭА на 
хромпиковом заводе. А 
где оно сейчас? Трудно 
отыскать даже следы 
его работы. И главный 
инженер В. И. Чуркин 
вынужден это признать. 
Он пишет в редакцию: 
«В отношении возобнов
ления работы ОБЭА... 
Партком наметил ут
вердить председателем 
общезаводского совета 
главного бухгалтера 
М. Д. Банникова и обя
зать его оживить работу 
и цеховых бюро эконо
мического анализа».

Почили в бездействии- 
ОБЭА на заводах тер
моизоляционных мате
риалов, теплоизоляци
онных изделий, горного 
оборудования и ряде 
других. И это не только 
вина экономистов, но и 
хозяйственных руково
дителей, партийных и 
профсоюзных комите
тов, у которых общест
венники не нашли дол
жной поддержки.

Сейчас наступило та
кое время, когда без 
экономических знаний 
никак нельзя обойтись. 
В Постановлении ЦК 
КПСС «Об улучшении 
экономического образо
вания трудящихся» го
ворится : «Экономиче
ская подготовка высту
пает в качестве важно
го условия повышения 
научного уровня хозяй
ствования, роста иници
ативы, активности тру
дящихся в управлении 
производством, в осу
ществлении намеченной 
XXIV съездом КПСС 
программы развития на
родного хозяйства». 
Действительно, на всех 
предприятиях города 
продолжается экономи
ческая учеба и коман
диров производства, и 
рабочих. У экономистов, 
следовательно, расши
ряется круг помощни
ков — только направ

ляй их инициативу, 
поддерживай их твор
ческий поиск!

Тем более, что сорев
нование на новом этапе, 
как отмечается в Поста
новлении Центрального 
Комитета К П С С  о 
дальнейшем улучшении 
организации социали--1 
стического соревнова
ния, призвано играть 
качественно новую роль 
в развитии хозяйства и 
воспитании трудящихся. 
Требуется шире открыть 
дорогу различным его 
формам. А  кто, скажем, 
поможет рабочему при 
разработке обязательст
ва сделать экономиче
ский расчет, обосновать 
каждую цифру? Конеч
но, экономист!

На динасовом заводе 
хвалят экономиста - и 
нормировщика второго 
цеха 3. М. Лузину, и 
Н. А. Шкурина. При их 
активном содействии 
подготавливаются лич
ные планы формовщи
ков, садчиков, выгруз
чиков. Зоя Михайловна 
и Николай Алексеевич 
помогают увидеть ре
зервы, подсчитать, что 
они дадут, если взять 
их на вооружение.

— Наши же экономи
сты горного цеха и би
лимбаевского рудника 
Л. В. Житнюк и М. П. 
Усельникова далеки от 
соревнования, — сетует 
председатель рудкома 
профсоюза рудоуправ
ления. И. И. Белоусов. 
— А сделать они могли 
бы немало!

Короче, экономиче
ская служба — боевой 
штаб предприятия, где 
готовятся перспектив
ные планы завоевания 
коллективами новых 
производственных вы
сот. Вот почему важно 
уделять работникам эко
номических служб боль
ше внимания, в полной 
мере использовать их 
ценный опыт и знания.

—А О СРО ЧНО  ?
РЕПОРТАЖ

ХВАЛА РУКАМ РАБОЧИМ
КРУТАЯ серая масса вы

давливается из бункера 
в форму. На высокой ноте 

поет- глубинный электровиб
ратор, заставляя ее мертвой 
хваткой обнимать металли
ческую арматуру. Торопли
во мечутся под пролетами 
цеха сполохи электросварки. 
Лихо отстукивают мосто
вые краны, обменивая по
рожний бункер на полный, 
доставляя к формам новые 
стальные плети, складывая 
готовую продукцию в шта
беля.

Отлично работает коллек
тив седьмого участка тяже
лых железобетонных конст
рукций, который возглавля
ет старший технолог Н. Ф. 
Лазарев. Рабочие на полме
сяца раньше выполнили 10- 
месячную программу и вы
дали дополнительно 974 ку
бометра добротной продук
ции.

На участке много пре
красных мастеров своего 
дела. Например, по итогам 
прошлого года первая де
нежная премия была вруче
на М. П. Поротникову.

Очень результативно со
ревнуются бригады Г. Ф.

■ Мельчакова и Л. В. Тара» 
сова. Леонид Васильевич 
одиннадцать лет работает с 
бетоном. Ударник коммуни
стического труда учит и мо- 
лодыхГ производственников 
использовать все новое, пе* 
редовое.

Конечно, залить 20—23 ку» 
бометра в смену —-дело не
шуточное. Но агитировать 
никого не приходится. Ген
надий Мельчаков встречает 
задание спокойно, деловито, 
сразу же прикидывает, как 
лучше организовать труд. 
Подкрановый Леонид Яро
славцев присвистывает, шу
тит, иной раз доказывает, 
что, мол, такое едва ли вы
полнишь. А смотришь —- 
выполнил да еще дал сверх 
того.
■ Разные по характеру лю
ди на участке. А вместе 
они — сила, монолит. Ибо 
у всех одно желание — 
дать больше изделий строи
телям, чтобы в Новый год 
больше звенело новоселий.

А. ПЕСТОВ,
бетонщик завода желе
зобетонных изделий и
конструкций, рабкор.

ПОМОЩНИКИ СЕЛЬЧАН
Шоферы А. С. Коротеев, 

В. Ф. Ганцев и автослесарь
А. Ф. Мелехов в дни осен
ней страды отлично труди
лись в совхозах области. За 
ними никогда не было за
держки, рабочие не счита
лись со временем. Они не 
кивали на погоду, умело 
действовали на любой доро-

ДИПЛОМ ШЕФУ
Получена телеграмма на 

имя председателя завкома 
профсоюза ровотрубного за
вода Ю. Н. Пильщикова и 
директора Дворца культуры 
С. Н. Александровича. «П о
здравляем коллектив Двор
ца культуры Новотрубного 
завода с награждением дип
ломом Министерства куль
туры СССР и ЦК профсою
за работников культуры за 
лучшие показатели в куль
турно-шефской работе на 
селе. Желаем дальнейших 
успехов.

Председатель о б к о м а  
профсоюза работников куль
туры Е. П. Радукин. Пред
седатель областной комис
сии по культурно-шефской 
работе на селе народная 
артистка РСФСР М. Р. 
Викс».

ге. И вот пришло приятное 
известие: Свердловский обл
исполком присвоил им по
четное звание «Отличник ав
томобильных перевозок сель
скохозяйственных продук
тов урожая 1971 года».

На собрании коллектива 
Анатолию Семеновичу, Ва
лентину Федоровичу и Алек
сею Филипповичу вручены 
грамоты, удостоверяющие 
почетное звание.

В. ВОРОБЬЕВ,
начальник ОТК авто
транспортного предпри
ятия, рабкор.

По итогам, соревнования 
в октябре смена «А »  в це
хе футерованных труб Ста
ротрубного завода, руково
димая коммунистом Г. С. 
Вологжаниным, заняла 
второе место, выполнив 
производственный план на 
103 процента. Почти 30 
лет трудится в этом цехе 
с т а р ш и й  экструдерист, 
ударник коммунистическо
го труда Г. Ш. Абдулгу- 
жин. С этим опытным ра
бочим начальник смены 
нередко советуется.

На снимке: Г. Ш. А6-
дулгужин и Г. С. Волог
жанин.
Фото А. ЗИЯТДИНОВА.

ЗАБОТА КОММУНАЛЬНИКОВ
В коллективе ЖКК треста Уралтяжтрубстрой всего 

около трехсот человек, которые следят за сохранностью 
жилых домов, зданий соцкультбыта, выполняют _ капи
тальный и текущий ремонт. Объем работы такой, что 
успевай только разворачиваться. Например, в нынеш
нем году предстоит освоить около двухсот тысяч руб
лей на капитальный ремонт и сто тысяч — на теку
щий. Несмотря на трудности материально-технического 
снабжения и другие, план успешно выполняется.

За десять месяцев капитально отремонтированы дет

ский сад № 73, восьмидесятиквартирный дом № 8 по 
проспекту Ильича, дом № 8-а по улице Новотрубников 
в поселке Талица. Подводится газ в квартиры жителей 
домов № 8, 10 по улице 1 Мая. дома № 48-а по ули
це Ватутина.

Справляются коммунальники и с планом текущего 
ремонта.

Высокопроизводительно, слаженно трудятся бригада 
маляров И. Дзецины, бригада - разнорабочих, которую 
возглавляет Е. Копыткова.



•  КОММУНИСТ НЕГО ЦЕЛО

Величает труд
На Биличбаевекий авторемонтный 

завод он пришел шестнадцатилетним. 
И был тогда всего-навсего обыкно
венным Мишей Наумовым, который 
только-только выпорхнул из-под от
цовского крыла и присматривался 
к рабочей жизни. Его опреде
лили на сборочный участок учени
ком 'слесаря. И никому, кроме на
чальника отдела кадров да мастера, 
не пришло в голову поинтересовать
ся отчеством парня —  молод еще, не 
заслужил.

Сейчас ему 2 3  года. Вырос, воз
мужал, многое успел за эти годы. 
Работая на заводе, постигая тайны  
своей профессии, Михаил Наумов од
новременно окончил одиннадцать 
классов вечерней школы и поступил 
на заочное отделение строительного 
техникума. После службы в рядах 
Советской Армии, где его приняли 
кандидатом в члены КПСС, он вер
нулся на завод и продолжил учебу. 
Но для товарищей, которые помнили 
его еще начинающим, робким уче
ником слесаря, он так и остался про- 
ето Мишей, своим рабочим парнем.

й  все-таки, когда о производстве 
начинается разговор по большому 
счету, когда о человеке судят не по 
седой бороде, а по делам да разуму, 
тогда даже закадычные друзья пере
ходят на официальный тон и, сби
ваясь с непривычки, величают: а н у- 
ка, Дмитрии, растолкуй.

Это ничего, что молод. Величает 
у нас труд! Ведь Наумов одним из 
первых на партийном собрании, об
суждавшем итоги XXIV съезда КПСС, 
решил:

—  Берусь пятилетний план вы

полнить за четыре года. Партия ста
вит перед народом огромную задачу, 
решение которой зависит в первую  
очередь от того, насколько по-госу
дарственному каждый подойдет к 
своему делу. Так кому, как не нам, 
коммунистам, быть впереди.

Работать на сборочном участке ав
торемонтного завода *—  это не щи 
ложкой хлебать. Дело требует сно
ровки, знаний. Даже самые опытные 
слесари не могут выбиться дальше 
1 2 0  процентов нормы. А вот Миха
ил может. 2 0 0  процентов *—  его 
ежемесячный вклад. Попробуйте-ка 
поработать сразу за двоих! У  Наумо
ва это получается потому, что он на 
месте не засидится и  другим не 
даст. Бывает, застопорится на сбор
ке .работа только из-за того, что не 
оказалось вовремя нужной запасной 
части или в механической мастер
ской задержались. Кто-то, может, и 
решит, что это не его дело, что как 
раз время перекур устроить, но 
только не Михаил Дмитриевич Нау
мов. И уж, конечно, он приложил 
все силы, чтобы сдержать слово, дан
ное на партсобрании. Нынче он вы
полняет работу, которую раньше де
лали двое.

Заводской экономист Л. Г. Була
това как-то прикинула на счетах:

—  Ох, Мишенька, —  удивилась 
она, —  так ты за 1 0  месяцев две 
годовых нормы успел сделать!

И действительно, сейчас Михаил 
Наумов разменял уже календарь 
1 9 7 3  года и работает в счет его ян
варя. А недавно, в начале ноября, 
на партийном ’собрании его приняли 
в члены КПСС. Дня через четыре

после этого комсомольцы завода еди
ногласно проголосовали за нового 
секретаря комсомольской организа
ции Михаила. Наумова.

—  Навалились, Миша, на тебя за- 
ботушки, —  шу/гят заводские моло
дайки, — ,и работа в два пота, и 
учеба, и еще секретарские дела. По
ди на себя-то и времени не хватает? 
Ты что не женишься?

■—  Успеется, —  отбивается Миха
ил, —  сначала диплом защитить на
до.

Он уже собирается на дишгомиро- 
вание. А до той поры надеется рас
печатать двери весеннего месяца —  
апреля 1 9 7 3  года. Говорит, что вес
ну больше любит.

Ну что ж, хорошей тебе дороги, 
Михаил Дмитриевич.

А. ТИМОШИН, 
нештатный корреспондент.

На снимке: Михаил Наумов.
Фото В. ЗОТОВА.

Виктор Алексеев, Нико
лай Антонов и Владимир 
Соболев — вот и вся моло
дежная бригада аккумуля
торного цеха восьмой авто
базы. Несколько лет назад 
пришли они сюда без спе
циальности. Тогда все каза
лось очень простым: пора
ботаем немного, решили 
парни, пойдем служить в 
армию, а там будет видно.

Но вот. отслужили в ар
мии положенный срок Вик
тор и Николай, вернулись 
домой, и их потянуло сюда 
же, в автобазу, к машинам, 
работу с которыми они, ока
зывается, тогда успели по
любить. А потом в цех при
шел Владимир, и стало их 
трое, дружных, ищущих пу
ти повышения производи
тельности труда.

-— Смотри, как загрязне
ны аккумуляторы, потому 
не обеспечивают необходи
мую электроемкость для 
работы стартера, — Нико
лай и Владимир склонились 
в  раздумье над аппаратами.

ПЛЕЧО ДРУГА
— Давай попробуем при

менить новый метод, — 
предложил Николай. — Про
моем их химическим раство
ром трилона «Б» и жидким 
аммиаком.

Рискнули. Неторопливо, 
осторожно начали вливать 
в аккумуляторы растворы. 
Таким образом очистили 
пластины, и батареи снова 
стали новенькими, будто 
вчера с завода.

На счету тройки дружных 
не одно усовершенствова
ние, потому что их девиз 
— жить и работать по-ком
мунистически. Трудно пере
таскивать аккумуляторы — 
придумали и смонтировали 
тележку для перевозки их. 
А какой в цехе пульт уп
равления! Не каждая авто
база имеет такой.

Алексеев, Антонов и Со
болев с гордостью показы
вают цех. Свою работу они

выполняют качественно и в 
срок. Квалификация у акку
муляторщиков высокая — 
четвертый разряд и заработ
ки соответственные — по 
150 рублей и больше в ме
сяц. Их роднит не только 
любовь к своему труду, но 
и тяга к знаниям, стремле
ние помочь друг другу. У 
Николая Антонова недавно 
дочка родилась, забот при
бавилось. Жена работу не 
оставила, да и от общест
венной жизни не отошла. И 
некоторое время пришлось 
Николаю учиться заочно. А 
сейчас снова вечерами — за 
партой. А ведь он еще и 
комсорг в мастерских.

Как-то заметили друзья, 
что Николай порывается им 
что-то сказать, да непонят
но, почему смущается.

— Что-нибудь случилось? 
— спросили у него Виктор 
и Владимир. I

-КОМСОМОЛЬСКАЯ ЖИЗНЬ
— Да так-то ничего осо

бенного, — заметно волну
ясь, ответил Николай. — 
Решил я, ребята, заявление 
в партию подавать. Коллек
тив в наших мастерских 
большой, а ■ коммунистов 
всего пять. Если примут, 
буду шестым. Ведь нам ре
шения партии выполнять, 
коммунизм строить.

Помолчали минуту дру
зья, откровенно любуясь 
смущением и решительно
стью Антонова.

— Правильно, Николай, 
—  твердо сказали они.

А в перерыв, когда Ан
тонов вынул из шкафчика и 
открыл Устав КПСС, дру
зья оказались рядом. И так 
день за днем они рядом — 
в полную силу трудятся, 
учатся, разумно, весело от
дыхают. Этот маленький 
коллектив выполняет ■ свое 
обязательство — трудиться 
и жить по-коммунистически.

Н. СТАРЦЕВА, 
работник восьмой

автобаз’ы, член КПСС.
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ПРОФСОЮ З 
и СОРЕВНОВАНИЕ

В ГЛАСНОСТИ-СИЛА
Как-то в октябре токарь 

нашего первого цеха Вяче
слав Бажин явился на сме
ну под хмельком. Он сделал 
все возможное, чтобы мас
тера не заметили этого,'и 
добился своего. Он уже был 
уверен, что все обойдется. 
Да не тут-то было. На засе
дании профсоюзной комис
сии по подведению итогов 
соцсоревнования между тре
мя участками цеха токарь 
Ираида Огнева вслух уди
вилась:

— А почему это вдруг не 
учитывается нарушение 
трудовой дисциплины на 
нашем участке? Неужели 
Николай Егорович Ягупов 
не заметил случая с Бажи
ным? Стали разбираться, вы
яснили, что нарушение дей
ствительно было. А в сумт 
ме с двумя нарушениями 
техники безопасности оно 
отодвинуло участок на по
следнее место.

Этот пример я привел к 
тому, чтобы показать, на
сколько серьезно и заинте
ресованно стали ' подходить 
рабочие в цехе к вопросам 
социалистического соревно
вания. Нынче на заводе все 
меньше становится равно
душных. И в первую оче
редь потому, что соревнова
ние получает самую широ
кую гласность.

Юрий Ильич Шведов. 
Может, слышали о нем? Его 
имя часто в числе лучших 
рабочих города. Но кто и 
как это определил? Очень 
просто: это определило со
циалистическое соревнование 
в цехе. А рассказал о его ре
зультатах стенд, на. кото
рый ежемесячно при подве
дении итогов мы заносим 
фамилии лучших рабочих 
по профессиям. На этом 
стенде, кроме Шведова* от
мечались также Г. В. Гре- 
нинг, JT. И. Зуев, П. И. 
Щепленов и другие рабо
чие.

Но есть и другой стенд, 
для которого не найдешь 
«добровольцев». На нем 
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изредка рядом с запоротой 
деталью появляется. ■ фами
лий бракодела. Сейчас он 
пустует. И пустует именно 
потому, что меньше стало 
охотников выставлять хал
туру на всеобщее обозре
ние. Однако не этому стен-- 
ду принадлежит приоритет 
в борьбе за качество.

Кто из молодых, особен
но начинающих станочни
ков, не мечтал о таком вре
мени, когда не придется 
трястись за каждую сделан
ную деталь перед строгим 
судьей — контролером от
дела технического контро
ля? И даже с годами не 
проходит это «трепетное» 
чувство. Однако в цехе у 
нас есть возможность ос
вободиться от такой зависи
мости. Докажи, что ты уме
ешь делать свое дело без 
бража, и отдел технического 
контроля с благодарностью 
вручит тебе свидетельство 
на полнейшее доверие — 
личное клеймо. Имена тех, 
кто уже такое клеймо име
ет, можно увидеть рядом' 
со стендом бракоделов. Их 
35 человек, достигнуть по
ложения которых стремятся 
все в цехе. Это в интересах 
производства.

Но есть еще и такие, кем 
тоже гордится коллектив. 
Это станочники, кому за по
стоянные высокие показате
ли в труде и отличное ка
чество работ присвоено зва
ние «Мастер — золотые ру
ки».

Недавно в цех за опытом 
организации социалистиче
ского соревнования прихо
дили соседи. Значит, есть 
чему поучиться у нашего 
комитета профсоюза, кото
рый возглавляет Михаил 
Гаврилович Бердников. Пра
вильно он считает: действен
ность соревнования зависит 
не только от его хорошей 
организации, но и от глас
ности,

Э. ИВАНОВ, 
начальник первого 

цеха завода «Искра».

О 6с:г/засдается 
вао/сный вопрос...

Одним из вопросов, 
рассмотренных на пар
тийном собрании трубо
электросварочного цеха 
Старотрубного завода, 
был отчет председателя 
цехкома профсоюза Г. Е. 
Гаранина «О выполне
нии социалистических 
обязательств на 1971 
год». Главный акцент, 
сделанный коммуниста
ми при обсуждении это

го вопроса, — доби
ваться широкого рас
пространения почина се
верских металлургов о 
коллективной ответст
венности за состояние 
трудовой дисциплины.

На этом же собрании 
коммунисты заслушали 
отчеты своих товарищей 
о выполнении уставных 
трЬвований.

В. ХАНОВ.
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БИБЛИОТЕКАРЬ I 
ИДЕТ В БРИГАДУ j

I f  ОГДА Зоя Степановна Зуева впервые появилась в
доме Казанпевой, пожилой женщины, та удиви

лась: зачем это вдруг? Но гостья, смущенно улыбнув
шись, сказала:

—  Я вам книгу принесла, Елена Ивановна. • Подума
ла, что вам тяжело самой ходить в библиотеку.

— Спасибо, дочка, спасибо. Да только не любитель я.
—  А  вы почитайте, должна понравиться. Специаль

но выбирала.
Проводив Зою Степановну, хозяйка задумчиво смот

рела ей вслед. Потом взяла книгу и не заметила, как 
наступил вечер.

G  тех пор библиотекарь стала ее постоянным гостем. 
А у Зуевой появился еще один читатель. .

Читатели. Она знает их 
в лино, знает их вкусы, 
любимые книги.

— Есть у меня доярка 
Ольга Алексеевна Дур-
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нева. Она жить не может без книг. Другие женщины, ра
ботающие на ферме, говорят, что некогда читать, a oî a 
находит время, смотришь, опять бежит. Нравятся ей 
книжки о воспитании детей.

А вот в доме Князевых читает вся семья. Аркадий 
Борисович, слесарь экспедиции 101, любит фантастику и 
приключения. Его жена Анна Алексеевна предпочитает 
беллетристику, дочь Таня — советскую литературу, Ни
на увлекается книгами на морально-этические темы. А 
вот Саше подавай про войну.

Каждому библиотекарь может предложить новую ин
тересную книгу. А что книга интересна, можно не со
мневаться: Зоя Степановна, конечно, прочла ее, прежде 
чем рекомендовать.

Новоалексеевны, и малые и взрослые, приходя к ней, 
восторженно говорят о прочитанном, останавливаясь на 
особо понравившихся местах. Библиотекарю приятно 
слушать их.

3. С. Зуева в библиотеке восемнадцать лет. Предло
жи ей сейчас другое место—не пошла бы. Жаль расста
ваться с книгами. Библиотеку она сама организовала. 
Вначале было всего девяносто экземпляров, а сейчас 
четырнадцать тысяч.

Однажды к Зое Степановне пришел первоклассник 
Витя Леонов. Встал на цыпочки и, едва доставая под
бородком до барьера, сказал:

— Дайте мне какую-нибудь книжку,
— А читать умеешь?
— Ага.

— Ну-ка, попробуем.
Они стали складывать буквы в слоги, а слоги в сло

ва. С трудом прочитали первую строчку.
Так библиотекарь стала для мальчика как бы учите

лем, а библиотека — школой. Сейчас В. Н. Леонов сам 
стал отцом, работает сантехником в экспедиции. И по- 
прежнему часто навещает библиотеку.

Летом рабочим некогда забежать в библиотеку —- 
горячее время: сев, уборка, Зуева сама идет на поля, в 
бригады.

— Книги пришли, пойдемте читать, — увидев ее, го
ворят рабочие. -

Обеденный перерыв кончается быстро, пора присту
пать к работе. Многие не сдают книги, просят, чтобы 
записала на абонемент. Что ж, Зоя Степановна только 
рада.

Раз в неделю она проводит дни культуры на ферме. 
Приносит дояркам книги для обмена, читает новые ху
дожественные произведения, все вместе обсуждают их. 
Например, животноводы с удовольствием слушали по
весть А. Калинина «Возврата нет».

Есть у Зои Степановны и другие поручения. Она сек
ретарь партийной организации первого отделения сов
хоза «Первоуральский». И уже восемнадцать лет — де
путат сельского Совета.

Но основное — библиотека. Зуева любит книги, лю
бит людей, которые приходят к ней. Она работает сни
ми, для них.



ПЕРВОУРАЛЬСКОЙ ПРОДУКЦИИ — 
ГОСУДАРСТВЕННЫЙ «ЗНАК КАЧЕСТВА»

ЗЕРКАЛО ЗРЕЛОСТИ
XXIV съезд КПСС наме

тил на девятое пятилетие 
повышение производитель
ности труда в промышлен
ности на 36—-40 процентов. 
Естественно, что улучшение 
качества продукции — один 
из важных резервов успеш
ного выполнения програм
мы пятилетки. Качество из
делий характеризует техни
ческий уровень производст
ва, квалификацию рабочих 
и инженерно - технических 
работников. ,

Поэтому вопрос весьма 
актуальный: как же на на
ших предприятиях вёдется 
борьба за повышение на
дежности и сроков службы 
изделий?

Возьмем наш цех. Сош
люсь на результаты десяти 
месяцев. За это время вы
полнено 36 работ по плану 
совершенствования техноло
гии. Для системы объемно

календарного планирования 
многое сделано по переводу 
всей технологической доку
ментации на язык матема
тики для задачи в элект
ронно - вычислительную ма
шину.

При совершенствовании 
мавшрутов изготовления 
труб основное внимание 
уделено более рационально
му распределению заказов 
между станами ХПТ и во
лочения, более полному ис
пользованию пластических 
свойств металла.

Короче, коллектив наце
лен на новое, передовое, 
борьба за технический про
гресс стала его потребно
стью. И результаты есть: 
окончательный брак снижен 
против прошлого года на 
34 процента вместо 30 по 
обязательству.

И все же производство 
терпит большой ущерб. На

пример, в прошлом году по
тери от окончательного бра
ка составили 33 тысячи 962 
рубля, а нынче уже — 20 
тысяч 891 рубль. Причем, 
растут потери на исправле
ние брака — чистый убы
ток превысил 11 тысяч руб
лей.

Таким образом, только 
учтенные потери в цехе и у 
потребителя выливаются в 
солидную сумму — 78 ты
сяч рублей.

Вот где наши возможно
сти — повышать и повы
шать эффективность произ
водства, увеличивать вы
пуск продукции е наимень
шими затратами. Действи
тельно, подсчеты показыва
ют: если бы каждая труба 
была изготовлена годной, 
можно бы дополнительно 
выпустить 590 тысяч мет
ров !-

Пройдемся по отделам.

Холодная прокатка труб..
Хотя случаев выхода мас
сового брака стало меньше, 
а все же потери возросли. 
Больше предъявляется труб 
е закатами, с неправильно 
прокатанной стенкой. Так, 
12 октября вальцовщик 
В. В. Бобыкин изготовил 
800 метров труб с закатом. 
11 октября вальцовщик В. G. 
Ильенко предъявил 800 мет
ров труб тоже с закатом.

Нельзя сказать, .чтобы не 
принимались меры. В прош
лом году за выпуск брака 
лишили талона одного ра
бочего, а нынче — 15. Од
нако следует признать, что 
мастера не проявляют вы
сокой требовательности, они 
лишь формально придержи
ваются системы ’бездефект
ного изготовления продук
ции.

Отдел протяжки. Наблю
даются резкие перепады. 
Скажем, бригада мастера 
Н. В. Махнева допустила 
0,07 процента брака, а 
бригада и. о. мастера Н. А. 
Кузнецова — 0,14.

Руководители отдела ча
сто ссылаются на моло
дость и неопытность отдель
ных кольцевых. А что дела
ется по передаче передово-

ИЗ РЕДАКЦИОННОЙ ПОЧТЫ
Л Ю Д Я М  В БЕЛЫХ Х А Л А Т А Х

'Дорогая редакция, на страницах газе
ты вы часто пишете о хороших людях. 
Мне хочется, чтобы читатели узнали имя 
еще одного замечательного человека, ко
торый помог мне преодолеть недуг, я ему 

, очень благодарна. Это врач Сабина Да
выдовна Ахмечет,

Первого ноября меня привезли в город
скую инфекционную больницу № 6. Вра
чи во главе с Сабиной Давыдовной во
семь часов не отходили от меня. Теперь я 
чувствую себя хорошо, снова могу рабо
тать.

К. ВИРАЧЕВА.

УЖ МЕСЯЦ 
НА ИСХОДЕ...
. В  пятом подъезде дома 

"Л? 2 8  по улице Строителей 
второго ноября отказали  
все телевизоры: выш ла из 
строя антенна. Мы, как и 
полагается, 4  ноября сде
лали заявку в  жилищ но- 
коммунальный отдел, а тот 
—  в телевизионное ателье 
X  7 .

Мастера не поспешили  
нам на помощь. Октябрь
ский праздник пришлось 
провести у  слепых экранов. 
А как хотелось посмотреть 
праздничные передачи! Обе
щали исправить антенну до 
1 3 ,  потом до 1 6  числа...

Месяц на исходе, а заяв
ка наша все так и не вы 
полнена.

И. ДЕМИДОВ,
Н. КОВИНА,

Г. НИГОМЕТЗЯНОВ.

Светит одна луна
По улице Чекистов пройти не так-то просто. 

Вся проезжая часть дороги выбита машинами, ко
торые доставляют стройматериалы в микрорайон 
№ 7. Кюветы все завалены. Начальник СУ-4 Н. И. 
Лаптев обещал подправить дорогу, но прошло 
лето,, осень на исходе, а ничего не сделано.

Кроме того, нет наружного освещения. Вернее, 
оно есть, но с некоторых фонарей снята армату
ра, а в остальных нет лампочек.

Е. ЗЛОКАЗОВ.

П О Р А  Б Ы  
ПЕЧИ НА СЛОМ

Мы, жители поселка Ку- 
зиио, понимаем, что про
вести в наш небольшой по
селок газ, воду и цент
ральное отопление доволь
но трудно. Но все-таки 
улучшить бытовые усло
вия, наверное, можно. Три 
года назад был составлен 
список тех, кто желает 
иметь газовую плиту. Же
лающих оказалось много. 
Но список так и остался 
списком, газовых плит нет 
и по сей день. Почему? 
Этот вопрос мы адресуем 
и поселковому Совету, н 
тресту Первоуральскмеж- 
райгаз.

А. СТАРЦЕВ.

Нашлись и тут «новаторы»
«По непогоде, случается, все косточки 

ломит. Надо бы в баньку сходить, недуг 
веничком выгнать», — подумал Иван Бо- , 
рисович Косточкин и направился в баню 
№ 2.

Пришел, дернул дверь, а она не подда
ется. «Примерзла», — подумал Косточкин 
и обеими руками ухватился за ручку...

— Ты бы еще бульдозером дверь заце
пил, — прокричала в раскрытое Окно ста
рушка из дома напротив, — в одну сме
ну баня работает. В одну-то смену выгод
ней; план тот же, а премия больше.

— Если пойдет по свету это банное на
чинание, — размышлял по дороге домой 
Иван Борисович, — житья не будет. Дви

жение автобусов будет только до трех ча
сов дня, с работы домой как добираться?

На следующий день отправился Косточ
кин в баню снова. Зашел и глазам своим 
не верит: народу, что на международной 
ярмарке. Ребятишки промеж ног бегают, 
женщины кричат, стараясь поймать своих 
непослушных шалопаев.

Поздно возвращался чисто вымытый и 
усталый Косточкин. В ушах его до сих 
пор стоял дикторский голос кассирши: 
«Товарищи, билеты продаваться не будут: 
нам билетников перемыть и то хорошо, а 
до утра мы работать не будем...»

В. ОБОЖИН, 
читатель.

П О С Л Е  В Ы С Т У П Л Е Н И Й  Г А З Е Т Ы
«В ОЧАГЕ 

V»* БЕЗДЕЙСТВИЯ»
На статью, опубликован

ную в № 203 от 14 октяб
ря, отвечает председатель 
завкома профсоюза Старо
трубного завода А. Н. Ка
таев:

«Выступление газеты об
суждалось на собрании 
коллектива Дома культу
ры. Составлен план зимне
го отдыха трудящихся, в 
котором намечены меро
приятия по усилению свя- 
зи Дома культуры поселка 
Билимбай с производством. 
Развернули работу круж
ки : хоровой, вокальный,
танцевальный, художест
венного слова, духовой, 
эстрадный — с общим чи
слом участников 70 чело
век.

5 ноября дан первый 
концерт. С программой его 
познакомились также ра

ботники авторемонтного 
завода. Прошли два кон
церта детской художест
венной самодеятельности в 
подшефных клубах Черем
ши и Крылосово.

Оформлена галерея пе
редовиков производства, 
награжденных за выполне
ние планов восьмой пяти
летки. Готовится стенд но
ваторов и рационализато
ров производства труболи
тейного участка. Возобно
вил работу лекторий для 
родителей. Открыт кружок 
кройки и шитья».

• *  *
«БЕЗ РУЛЯ 

И БЕЗ ВЕТРИЛ» 
В корреспонденции под 

таким заголовком, которая 
была обуликована 8 октяб
ря, рассказывалось о том, 
что иа Новоуткинском за
воде «Искра» уделяют не
достаточно внимания вы

пуску товаров народного 
потребления.

Директор предприятия 
Г. А. Сурков сообщил, что 
на заводе проходит смотр 
резервов. Для поощрения 
его участников установле
ны премии. Предложения 
рассматривает смотровая 
комиссия.

Готовятся выставочные 
образцы бытового свароч
ного аппарата АДЗ-50.

*  *  *
«ТАЙНА

АРТЕЗИАНСКИХ
ГЛУБИН»

Так называлась замет
ка, помещенная в сатири
ческом отделе «УКУС» 
(№ 200 от 9 октября). 
Старший инженер управ
ления городского комму
нального хозяйства 3. Н. 
Жуланова сообщила, что в 
настоящее время буровой 
колодец по улице Орджо

никидзе действует нор
мально. ♦ *  *
«БУМАЖНАЯ ПРОБКА» 

На статью в № 205 от 
16 октября получен ответ 
главного энергетика заво
да горного оборудования 
А. Н. Сивкова: «В настоя
щее время в доме № 14 по 
ул. Сакко и Ванцетти цент
ральное отопление и систе
ма горячего водоснабже
ния функционируют нор
мально. Жалоб нет».*  *  *
«ВРЕМЕННО ЗАКРЫТА» 

Это письмо жительницы 
д. Крылосово Т. Саврули- 
ной опубликовано 4 нояб
ря. «Комната быта была 
временно закрыта из-за от
сутствия работника, — со
общает директор фабрики 
бытового обслуживания 
им. 1 Мая В. Т. Межов. — 
Сейчас комната открыта 
вновь».

го опыта той же бригады 
Н. В. Махнева? Ничего, хо
тя партийное собрание ре
комендовало организовать 
такую учебу.

Травильный отдел. Слу
чаи массового брака и осо
бенно нарушения техноло
гии снижены. Это хорошо. 
Ведь от работы травильщи
ков во многом зависит ус
пех прокатчиков и воло
чильщиков.

Хотелось бы отметить, что 
коллектив испытывает труд
ности, связанные со свое* 
временной заменой отрабо
танных растворов. И поло
жение не улучшается, а 
ухудшается. Словом, требу
ется помощь коллективу.

Термический отдел. По 
сравнению с прошлым го
дом качество обработки не
сколько повысилось, но на
рушения технологии про
должаются.

Примеры. II ноября сме
ны мастеров Е. П. Перса- 
нова и П. Ф. Смотрова от
жигали в муфельной печи 
№ 2. трубы для Волжского 
автомобильного завода. 
Пришлось забраковать 1180 
метров по окалине. 12 но
ября в смене П. Ф. Смотро
ва снова забраковали 1000 
метров труб по окалине.

Причина? Оказывается, к 
муфельной печи поставили 
молодого, еще неопытного 
рабочего, а проверить еро, 
помочь ему мастер «не на
шел» времени.

Следовательно, опять од
на из причин — низкая 
требовательность мастеров.

Отделка и сдача труб. 
Больше всего брака допус
кают правильщики, а масте
ра слабо контролируют со
блюдение технологии. Под
тверждение — цифры: до
пущено 55 случаев массово
го брака, 19 — нарушения 
технологии. Правда, в срав
нении с прошлогодними 
нынче дела чуть лучше. К 
сожалению, как видим, при
ходится и тревожиться.

Следует заметить, что %ех 
№ 8 дает заготовку низко
го качества. Значительнее 
количество ее пришлось от
браковать в октябре — от 
33,4 до 44 процентов. Ни
чуть она не лучше поступа
ла и в начале ноября.

Что же требуется сде
лать, чтобы резко поднять 
добротность труб?

Прежде всего, научить 
рабочих строжайше соблю
дать правила технологии, 
повысить ответственность 
мастеров и руководителей 
участков за свои обязаннот 
сти. Надо еще более на
стойчиво совершенствовать 
технологию, к творческому 
поиску резервов, рациона
лизации производства шире 
привлекать рабочих и мас
теров. Требуется улучшить 
учебу производственников, 
обмен опытом между брига
дами, отдельными рабочи
ми, мастерами. Следует по- 
настоящему освоить сара
товский метод бездефектно
го изготовления продукции 
и сдачи ее с первого предъ
явления. Полезно предавать 
широкой гласности резуль
таты соревнования за каче
ство труб, освещать его ход 
в «молниях», стенной печа
ти, поднять значение мо
ральных стимулов, совер
шенствовать материальные.

Улучшение качества про
дукции — это повышение 
эффективности производст
ва, действенная борьба за 
досрочное выполнение зада
ний девятой пятилетки.

Рейдовая бригада пе
чати: В. АРАПОВ, тех
нолог шестого цеха Но
вотрубного з а в о д а ,  
член цеховой партий
ной комиссии контроля 
качества; В. НОСОВ, 
начальник у ч а с т к а  
ОТК, п р е д с е д атель 
группы народного кон
троля; В. БУРКОВА, 
контролер ОТК, член 
группы народного кон- . 
троля.

*М ИР В ОБЪЕКТИВЕ
Трудящиеся Чехословакии готовятся к выборам в государств 

венные органы власти, которые состоятся 26 — 27 ноября. Боль» 
т у ю  работу в эти дни проводят агитационные коллективы.

На снимке: в одном из пражских агитпунктов. Здесь оформ* 
лена выставка, .рассказывающая об истории Коммунистичес
кой партии Чехословакии.

Фото ЧТК — ТАСС.*  *  *
МОСКВА. Закончили работу курсы по международным авиа« 

ционным тарифам, организованные для сотрудников Министер
ства гражданской авиации СССР и «И нтуриста» в рамках со
трудничества МГА СССР и французской авиационной компании 
«Эр Ф ранс».

В течение двух недель французские преподаватели проводили 
занятия со  слушателями из Москвы, Ленинграда, Киева, Таш
кента и других городов.

На снимке: Генеральный представитель «Эр Франс» в Мо
скве Патрис Вуймен вручает диплом^ диспетчеру - тарификато
ру Аэрофлота Ольге Богачук 

Фото А. КОНЬКОВА.
Фотохроника ТАСС.
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Сувениры дружбы
От имени тружеников совхоза «Ачитский» хо

чу поблагодарить администрацию, партбюро и ко- 
'■ митет профсоюза рудоуправления за безвозмезд

ную помощь клубу деревни Кочкильды.
С рудкомом и Дворцам культуры поселка Маг

нитка у нас прочная дружба. Летом этого года 
агитбригада горняков приезжала в совхоз и по
радовала наших полеводов и животноводов само
деятельным искусством. Работников сельского 
клуба дважды приглашали на семинар и получи
ли хорошую методическую помощь.

А ! 1 ноября Дворец культуры сделал своему 
младшему собрату подарок. Клуб Кочкильды 
получил байн, два комплекта настольного тенни
са. Горняки помогли оформить сцену. Спасибо 
шефам!

А. МЕЗЕНЦЕВ, 
председатель рабочкома 

совхоза «Ачитский».

ВСТРЕЧА С ЮНОСТЬЮ

■ ■ • в ш ш п ш н н т м н и а ю н п а н н м т п н н и н п ц и н ;

Мы очень часто бываем в 
9 классе «Б» школы № 32, 
потому что хотим, чтобы 
школьники знали о наших 
трудовых традициях. По
этому на общешкольное 
комсомольское собрание 
пришла целая бригада со 
стана «140» № 2, где мас
тером В. И. Велоконь.

Комсомольские группы 
рапортовали секретарю ко
митета ВЛКСМ Ольге Бу
латовой о том, как летом 
работали в совхозах, дво
ровых клубах, как идет 
учеба в первой четверти. А 
потом, когда октябрят при
няли в пионеры, слово 
предоставили нам, рабо
чим. Василий Петрович 
Теребов, бывший комсорг

цеха в послевоенные годы, 
рассказал ребятам о том 
времени, о делах комсо
мольцев послевоенных лет. 
Вальцовщик Николай Се
менов говорил о задачах, 
которые стоят перед моло
дежью в девятой пятилет
ке.

Собрание прошло очень 
интересно. Уже полностью 
исчерпана повестка дня, а 
из зала никто не уходит. 
Ребята поют революцион
ные и комсомольские пес
ни, танцуют, и мы с ними, 
на несколько часов вернув
шиеся в свою юность.

А. РЕПИН, 
старший вальцовщик 
первого цеха Новотруб
ного завода.

ЕСТЬ И БЛИНЧИКИ, И ПЕЛЬМЕНИ
Есть в Доме мод столовая. В  ней всегда чисто, уют

но, всюду цветы. Заведующая производством комсо
молка Людмила Максунова только что окончила Сверд
ловский техникум общественного питания и впервые 
приняла сложные обязанности.

— Хочу, чтоб все было хорошо, — говорит она, — 
чтоб работницы были довольны.

Пока что не было жалоб. Клиенты, а это в основном 
женщины, которые сами умеют готовить, довольны. 
Рассольник ленинградский, блинчики с мясом, пельме
ни и другие блюда здесь очень вкусны.

— Пожалуй, нам так не сделать, — говорят посети-'

тельницы, с удовольствием пообедав.
Эти похвалы относятся к шеф-повару Т. А. Носоре- 

вой. Татьяна Александровна — мастер своего дела. У 
нее большой опыт. 24 года без перерыва проработала в 
одной из столовых Новотрубного завода. У  нее есть 
благодарности, почетные'грамоты, Юбилейная ленин
ская медаль. В книге отзывов о Татьяне Александров
не пишут как о чутком и внимательном человеке.

Очень удобно, когда на предприятии своя столовая. 
Ежедневно ее посещает до 320 человек.

. М. АВЕРКИЕВА, 
нештатный корреспондент.
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М Е Т К И Е  В Ы С Т Р Е Л Ы

ВЫШЕ, ДАЛЬШЕ, 
Б Ы С Т Р Е Е

Вернулась с областных со
ревнований команда дет
ской спортивной школы гор
оно. Ребята привезли па
мятный приз и грамоты по
бедителей. В товарищеских 
встречах они обошли своих 
сверстников из спортивных 
клубов «Юность» и «Кедр».

В большинстве видов про
граммы лидировали перво
уральцы. Лариса Кулакова 
была первой в прыжках в 
длину и высоту, в барьер
ном беге. Виктор Антропов 
установил личный рекорд, 
показав в прыжках в высо
ту лучший результат сорев
нований — 175 см. Победи
ли в своих группах Галя 
Прошкина, Виктор Лосев, 
Володя Померанцев. Наши 
мальчики и девочки выиг
рали также эстафету.

В. РУХЛОВ, 
директор детской 

спортивной школы.

В Каменск-Уральском в 
тире Синарского трубного 
завода прошла матчевая 
встреча городов области 
п о  п у л е в о й  стрельбе. 
Стрелки Новотрубного и 
Старотрубного заводов со
ставили сборную команду 
нашего города, которая су
мела занять третье место, 
уступив спортсменам Ниж- 
иего Тагила н хозяевам.

В личных зачетах в 
стрельбе из пистолета МП-5 
по кругу и силуэту старо- 
трубница Нина Сапегина

стала третьим призером. В 
стрельбе из винтовки МВ-9 
на дистанции шестьдесят 
метров она же поделила 
третье место с новотруб- 
ником В. Киневым, а В. 
Дрожжев (Старотрубный 
завод) занял в этоп! виде 
программы второе место. 
Отлично отстреляли наши 
спортсмены упражнение из 
винтовки МВ-5. Здесь весь 
пьедестал был занят пер
воуральцами. Первый — 
В. Дрожжев. Ему не хва
тило трех очков до норма

тива кандидата в мастера, 
второй — В. Кинев, третье 
место у Сапегиной,

В последний день Н. Са
пегина еще раз поднялась 
на пьедестал почета. Она 
и новотрубник В. Орлов 
показади третий результат 
в стрельбе из пистолета 
МП-3 по мишени на ди
станции пятьдесят метров. 
Точный глаз и верная ру
ка у нашей спортсменки.

С. ПАГНУЕВ, * 
нештатный 

корреспондент.

С Т А Д И О Н  З А Ж И Г А Е Т  О ГН И
Стартует чемпионат страны по хоккею 

с  мячом. Над центральным полем стадио
на Новотрубного завода вновь смонтиро
вано подвесное освещение. Но не только 
хоккейные баталии мастеров высшей ли
ги привлекут сю да горожан. Вечерами 
зазвучит музыка, и любители коньков 
смогут провести на льду немало прият
ных часов. Директор стадиона Н. Г. 
Скрябин рассказывает:

— В прошлом сезоне мне довелось быть 
на семинаре директоров стадионов. Наше 
ледяное поле было признано одним из луч
ших. Ныне мы решили не изменять под
весные сооружения. На металлических 
тросах установлено 260 светильников с 
киловаттными лампами. По заключению

специалистов, освещенность составляет от 
330 до 430 люксов.

Работники стадиона в осенний период 
окончательно оборудовали городошную 
площадку. Сделано электрическое освеще
ние, построено помещение для отдыха и 
склад для инвентаря.

Для чистки и заливки льда цех №  15 
выделил новую, более мощную автомаши
ну «ЗИЛ-130». Сейчас готовятся новые 
скребки, бортики, обновляется наглядная 
агитация. К  услугам болельщиков (для 
обогрева) павильон конькобежцев, буфет.

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

Если вы не успели оформить подписку на 1972 год 
на городскую газету «Под знаменем Ленина», 

вы сможете сделать это до 25 декабря.
ПОДПИСКА НА ГОРОДСКУЮ  ГАЗЕТУ ПРОДЛЕНА. ОФОРМИТЬ ЕЕ М ОЖ 

НО У  ОБЩЕСТВЕННЫХ РАСПРОСТРА НИТЕЛЕЙ ПО МЕСТУ РАБОТЫ ИЛИ 
УЧЕБЫ, А ТАКЖЕ В ОТДЕЛЕНИЯХ СВЯЗЙ.
ПОДПИСНАЯ ЦЕНА НА ГОД 5 рублей 16 копеек.

ДЛЯ ШИРОКОГО 
ПОТРЕБЛЕНИЯ

На вашем снимке — лучшая эма- 
лировщица Волгоградского метал
лургического завода «Красный Ок
тябрь» Г. В. Кудрявпева.

Чайники и кружки, эмалирован
ные ведра и кастрюли, бачкн и та
релки — такова продукция, кото
рую выпускает цех ширпотреба это
го предприятия. В торговую сеть в 
этом году поступит 6 миллионов 50 
тысяч эмалированных изделий.

Продукция Новосибирской кож- 
галантерейной фабрики пользуется 
большим спросом. Ежегодно пред
приятие обновляет до 40 процентов 
своего ассортимента (фото справа).

Фото А. ПОЛЯКОВА 
и Н. СУРОВЦЕВА.

РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ
 ̂    — 1 1 -  . . .

КИНО ТЕАТР «ВОСХОД». Широкоэкранный фильм 
«Инспектор уголовного розыска». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 
7, 9 час. вечера.

КИНО ТЕАТР «КОСМОС». Художественный фильм 
,«Сайха». (2 серии). Сеансы: 9, 12, 3, 6, 9 час. вечера. 

К Л У Б  СТЗ. Художественный фильм «Белые волки». 
Сеансы: 5, 7, 9 час. вечера.

КОМБИНАТУ КОММУНАЛЬНЫХ 
ПРЕДПРИЯТИИ 
ТРЕБУЮТСЯ 

рабочие (женщины) в городскую прачечную к 
технички. Обращаться по адресу: ул. Ле
нина, 61. ,

ДВОРЦУ КУЛЬТУРЫ 
НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА 

на постоянную работу 
ТРЕБУЕТСЯ ПИАНИСТКА.

П ЕРВО УРА Л ЬС КО М У  М ОНТАЖНОМ У 
У П РА ВЛ ЕН И Ю  ТРЕСТА 

ВО СТО КМ ЕТАЛ ЛУРГМ О Н ТА Ж  
ТРЕБУЮТСЯ 

кочегары на отопительный сезон, газоэлектро- 
сваршик для работы в автогараже, технички.

Обращаться в отдел кадров по адресу: г. Пер
воуральск, ул. Белинского, 98.

ПЕРВОУРАЛЬСКИЙ ЗАВОД ЖБИиК 
ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ 

столяров, плотников, слесарей, электромонте
ров, шофера, тракториста, подсобных рабочих и 
счетовода-расчетчика на временную работу.

*  я  *
Граждане и организации города могут купить 

на заводе березовый горбыль и дровяные отхо
ды по цене 1 рубль 20 коп. за кубометр.

П ЕРВО УРА Л ЬС КО М У  ГО РП РО М ТО РГУ  
ТРЕБУЮТСЯ 

грузчики, рабочие, ученики продавцов в магазины, 
кладовщики, газоэлектросварщики, продавцы в 
киоски.

Горпищеторг ПРИГЛАШАЕТ на временную 
работу по переборке и сортировке овощей и 
фруктов рабочих предприятий города, имею
щих свободное время. Приглашаются пенсио
неры.

Обращаться в отдел кадров горпищеторга.

Первоуральский участок «Востокхимзащита» 
производит набор учащихся на курсы футеров- 
щиков-кислотоупорщиков. Принимаются юноши 
и девушки в возрасте от 18 лет и старше. Срок 
обучения 3 месяца, во время учебы выплачива
ется 75 рублей в месяц.

Наш адрес: Новотрубный завод, «Востокхим
защита», телефон 26-45.

ПЕРВОУРАЛЬСКОЙ ШВЕЙНОЙ ФАБРИКЕ
на постоянную работу 

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
старший инженер-энергетик, бригадир механиков 
пшенного цеха в п. Билимбай, механики по швей
ным машинам, мастера процесса, утюжелыцицы, 
конструктор-модельер. В  швейные цехи в п. Ди
нас и в г. Первоуральске — швеи-мотористки, 
ученики швей-мотористок, технички.

За справками обращаться в отдел кадров швей
ной фабрики по адресу: ул. Малышева, 45.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ АВТОТРАНСПОРТНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ 

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 
кочегары водяных котлов, золыцнкя, шоферы 
на автобус, квалифицированные автослесари. На 
автостанцию — разнорабочий и уборщица.

Производится набор на курсы шоферов III клас
са, шоферов II класса, которые будут в дальней
шем работать на автобусе.

За справками по трудоустройству обращаться к уполномо
ченному в горисполкоме, комната II, тел. 2-35-11 по ноив- 
дельникам с 9 до 19 час., по четвергам с  9 до 13 чае.

Трест столовых продает двух лошадей в воз
расте 6 и 9 лет. Обращаться в транспортную 

- контору треста столовых.

ПРИХОДИТЕ, ЗВОНИТЕ, ПИШИТЕ
ТЕЛЕФОНЫ: редактор —

2-15-72, зам. редактора —
2-52-05, ответственный сек
ретарь — 2-14-94, отдел пар
тийной жизни — 2-52-83. а ка
нонический отдел — 2-53-47, 
отдел писем — 2-52-21, кор
ректорская — 2-35-62. бух
галтер — 2-53-71, директор 
типографии — 2-46-55,
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